



**Le ministre délégué à la Présidence chargé de La Défense achève sa tournée deux jours de travail dans l'Extrême-nord du pays ce 29 juillet.**

Il est question de faire le point des opérations de protection des populations ainsi que de la préservation de l'intégrité territoriale de la région de l'Extrême-Nord.

Joseph Beti Assomo préside ce jeudi une réunion stratégique avec les chefs militaires et les autorités administratives de la région.

*« Trouver des solutions adaptées pour répondre à la nouvelle menace de Boko Haram », a déclaré le Ministre de la Défense, Joseph Beti Assomo au cours de cette réunion de sécurité tenue au poste de commandement de la 4ème région militaire interarmées de l'Extrême-Nord.*

Cette réunion intervient au lendemain des attaques de la secte terroriste à Waza ayant causé la mort de cinq soldats et un civil camerounais. Plusieurs assaillants ont été neutralisés et repoussés.